



NOTA DE PRENSA



LA IGP SALCHICHÓN DE VIC RENUEVA SU PÁGINA WEB

El objetivo de la transformación es facilitar la navegación y adaptarla a todos los dispositivos que existen actualmente.

26/05/15 - La IGP Salchichón de Vic estrena hoy su nueva página web, después de renovarla totalmente, actualizando algunos de sus contenidos. El objetivo de este nuevo diseño ha sido modernizarla y hacerla más navegable, con una estructura más sencilla e intuitiva.

Entre las mejoras hechas destaca el hecho de que está creada en formato “responsive”, que permite visitarla y navegar cómodamente desde cualquier dispositivo móvil o tablet, adaptándola así a las principales herramientas de consulta que se usan en la actualidad.

En esta web se puede encontrar información sobre la IGP, su historia, su reglamento, cuáles son los fabricantes miembros, sus noticias o los datos de contacto, tanto en catalán, castellano, inglés y francés. Una de las novedades es que se ha incluido un banco de imágenes, donde se pueden encontrar fotos de producto, logos y folletos.